



COMMUNIQUE DE PRESSE DU COLLEGE NATIONAL DES GENERALISTES ENSEIGNANTS

4e année de médecine générale : l'attente n'est pas une option !

Paris, le 03 Février 2025,

Les enseignants attendent avec impatience les textes encadrant la mise en place de la 4^e année de médecine générale. L'inertie règlementaire liée à l'instabilité politique nous a amenés à une situation incompréhensible : alors que la 4^e année est annoncée depuis plus de 2 ans et que la maquette du DES est publiée depuis un an et demi, les enseignants, les étudiants et les patients attendent toujours les textes permettant la mise en œuvre de la phase de consolidation.

La dynamique universitaire sur le terrain est pourtant particulièrement forte. L'énergie déployée par les départements universitaires de médecine générale et les collèges locaux a ainsi permis de recruter, massivement et rapidement les praticiens agréés maîtres de stages des universités (PAMSU). En 2024, nous comptons ainsi 13 800 PAMSU, soit ¼ des médecins généralistes en exercice et une progression de plus de 1000 nouveaux PAMSU par an depuis 2021.

L'attente ne peut plus durer. La publication de l'arrêté est un prérequis à la mise en œuvre concrète de la réforme. Chaque jour de retard, alimente l'inquiétude légitime des étudiants et freine l'organisation des facultés. Il est impératif que le gouvernement assume ses responsabilités.

Collège National des Généralistes Enseignants Collège académique

155 rue de Charonne 75011 PARIS

Tel : 01 75 62 22 90 - cnge@cnge.fr - www.cnge.fr